



NUEVO DIRECTOR GENERAL DEL INSTITUTO NACIONAL DE CARDIOLOGÍA IGNACIO CHÁVEZ

Resumen de *Curriculum Vitae*

Dr. Marco A. Martínez Ríos

RESUMEN EJECUTIVO

Datos Personales: Dr. Marco A. Martínez Ríos

Datos Laborales: Director General del Instituto Nacional de Cardiología Ignacio Chávez
a partir del 30 de marzo del 2009
Juan Badiano # 1 Col: Sección XVI C.P. 14080 México, D.F
Teléfono Directo: 55 73 35 63 Fax: 55 73 09 94

Estudios Realizados: 1961 Graduado con Mención Honorífica de Médico Cirujano
Universidad Nacional Autónoma de México

1961-1964 Médico Interno y subresidente de Medicina, Centro Médico "La Raza"
Premio al Mejor Residente

1964-1966 Médico Residente del Instituto Nacional de Cardiología México, D.F

1967-1968 Jefe de Residentes del Instituto Nacional de Cardiología

1968-1969 "Fellowship in Cardiology" (Cardiac Catheterization Labs)
St. Joseph's Hospital Syracuse University, N.Y. U.S.A

Carrera Universitaria:

pregrado Desde Instructor hasta Profesor Titular de Cardiología
por concurso Facultad de Medicina, Universidad Nacional Autónoma de México

posgrado Profesor asociado, Curso de Cardiología. Facultad de Medicina,
Universidad Nacional Autónoma de México

Carrera Hospitalaria: Cardiólogo Adjunto del Instituto Nacional de Cardiología 1970-1989
Jefe del Departamento de Hemodinámica 1989-1999
del Instituto Nacional de Cardiología
Director Médico 1999-2009
Instituto Nacional de Cardiología Ignacio Chávez
Investigador de los Institutos Nacionales de Salud 1988-
Investigador Titular "F"
Investigador del Sistema Nacional de Investigadores SNI 1999-

Producción Académica:

Autor o coautor de 160 artículos publicados en revistas indexadas. Colaboración en 32 capítulos de libros de cardiología y autor de cuatro libros de cateterismo cardiaco, la última edición de 2008 de Intersistemas Editores y Editorial Trillas, 464 conferencias y participaciones en congresos

Miembro de Sociedades:

- Ex Presidente de: Sociedad Mexicana de Cardiología, del Consejo Mexicano de Cardiología y de SIBIC Internacional. Miembro Honorario de las tres Organizaciones “Fellow” del American College of Cardiology (FACC) desde 1970. Miembro Honorario de varias Sociedades de Cardiología de Latinoamérica
 - Miembro Titular de la Academia Nacional de Medicina de México y Emérito de la Academia Mexicana de Cirugía
 - Ex Secretario Ejecutivo de la Sociedad Interamericana de Cardiología 1993-1996
 - Ex Secretario General de la World Heart Federation (Sociedad y Federación Mundial de Cardiología)
 - Fundador y primer Presidente de la Sociedad Latinoamericana de Cardiología Intervencionista
 - Presidente de la Sociedad Interamericana de Cardiología
- | | |
|-------------|--|
| 1995-1998 | |
| 1995 | |
| 2006 - 2008 | |